



EDOMEX

## Culpan a autoridades por caos vial en Toluca

POR XIMENA MEJÍA

*lizett.mejia@gmm.com.mx*

El diputado federal Arturo Hernández Tapia, de Morena, responsabilizó del caos vial del municipio de Toluca a intereses particulares entre transportistas y la actual administración para evitar el reordenamiento y la implementación de transportes alternos y bicicletas.

“Desafortunadamente, hay conubermio, hay favores con las autoridades correspondientes y no se atreven a poner un orden. Hay un exceso de taxis que en las campañas políticas han obtenido sus placas de manera no planeada, es un cúmulo de problemas vehiculares que se han acumulado”, advirtió.

El legislador refirió que en cada gobierno se pacta con los grupos de taxistas y transportistas el apoyo a cambio de placas, sin que exista un ordenamiento, por lo que la ciudadanía padece del caos vial, principalmente en el norte y centro de la ciudad.

“Es una ciudad ahogada por los camioneros, desafortunadamente los gobiernos van y vienen y nunca han puesto un orden ni nada a este problema. Es una ciudad con calles muy estrechas y con un volumen importante de transporte”, señaló.



Foto: Especial

Arturo Hernández Tapia, diputado federal de Morena.

EL DATO

**Señalamiento**

El legislador morenista Hernández Tapia responsabilizó al diputado Gustavo Cárdenas y a la familia Alcántara de la falta de regulación vial en Toluca, Edomex.